



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

26 September 2023

Kepala OIKN Tinjau Pembuatan Bilah Garuda yang Melibatkan 242 Artisan dan Akan Rampung Maret 2024 di Workshop Nyoman Nuarta

BANDUNG – Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) Bambang Susantono meninjau langsung pembuatan bilah-bilah sayap garuda Istana Kepresidenan Ibu Kota Nusantara (IKN) di Workshop Siluet Nyoman Nuarta yang terletak di NuArt Sculpture Park, Kabupaten Bandung Barat, Jawa Barat pada Selasa (26/9/2023).

Peninjauan ini merupakan tindak lanjut dari pemasangan bilah pertama Garuda saat Kunjungan Kerja Presiden RI di IKN pada Jumat (22/9/2023) lalu. Kepala OIKN Bambang Susantono menyampaikan harapannya agar semua proses, mulai dari pembuatan hingga pemasangannya dapat berjalan dengan lancar sesuai rencana.

Hingga saat ini, sudah dikerahkan sebanyak 242 orang artisan yang bekerja siang dan malam untuk membuat 4.650 bilah. Selanjutnya, jika tidak ada halangan, pemasangan bilah-bilah Garuda tersebut ditargetkan selesai pada bulan Maret 2024.

Seniman I Nyoman Nuarta menjelaskan bahwa keterlibatan dirinya dalam proses desain dan pembangunan Istana Presiden di IKN ini dilatarbelakangi oleh keinginannya untuk memberikan yang terbaik kepada negara. Selain itu, NuArt Sculpture Park, tempat dimana workshop pembuatan ikon Garuda berada, memiliki konsep pembangunan yang sejalan dengan IKN, yaitu menyatukan seni, budaya, dan alam dalam kehidupan sehari-hari.

“Tempat ini merupakan media edukasi tentang bagaimana seni, budaya, dan alam bisa menginspirasi kehidupan sehari-hari kita,” jelasnya.

Taman dengan luas 4 hektare ini sebagian digunakan untuk wisata dan sebagian lagi digunakan untuk pelestarian kurang lebih 4.000 pohon.

Sebagai seorang seniman, lanjutnya, melalui *sculpture park* ini ia juga berharap bisa ikut mendorong pembangunan ekonomi pariwisata dan menyediakan banyak lapangan pekerjaan dengan tetap menjaga identitas budaya Indonesia yang beragam.

“Terakhir, mohon doa restu agar semua berjalan dengan lancar karena pembuatan bilah Garuda ini akan menjadi peristiwa bersejarah bagi bangsa kita,” pungkas Nyoman.

Turut hadir dalam kesempatan ini mendampingi Kepala OIKN Bambang Susantono adalah Kepala Unit Hukum dan Kepatuhan Ida Bagus Nyoman Wiswantanu; Deputi Bidang Transformasi Hijau dan Digital Mohammed Ali Berawi; dan Direktur Pengembangan Ekosistem Digital Tonny Agus Setiono.



NUSANTARA

SIARAN PERS

Catatan:

Kutipan dokumentasi foto dan keterangan kegiatan di bagian bawah Siaran Pers.

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN

(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua

#Nusantara

#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. OIKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



Seniman I Nyoman Nuarta dan Kepala OIKN Bambang Susantono di depan miniatur Garuda Istana Kepresidenan IKN.



